



## Profundizando en nuestro Proyecto de Vida Apostólica “Compromiso Apostólico”

**Estatuto Art. 8.1. Los Salesianos Cooperadores realizan en primer lugar su apostolado a través de los compromisos cotidianos. Siguen a Jesucristo, hombre perfecto, enviado por el Padre para servir a los hombres en el mundo. Por eso se comprometen a realizar el ideal evangélico del amor a Dios y al prójimo en las condiciones ordinarias de vida**

Este artículo nos recuerda que nuestra vocación es algo que impregna nuestra vida. En ocasiones nos sentimos llamados a participar en actividades significativas dentro de nuestros centros, nuestras obras salesianas, nuestras parroquias...y eso está muy bien, pero no debemos olvidar que estamos llamados a desarrollar nuestro apostolado a través de acciones en el día a día, en nuestra cotidianidad.

A lo largo de este mes os invitamos a mirar nuestras rutinas, analizarlas y ver en qué compromisos cotidianos plasmamos nuestra vocación de SSCC. Os animamos a reflexionar sobre cómo podemos vivir el evangelio y transmitirlo en las cosas pequeñas: en un café a mediodía, en una reunión de trabajo, mientras hacemos nuestras tareas, en la cola del super, mientras vamos en el transporte público---

- ¿Encuentro a Dios en las cosas del día a día?
- ¿Tengo algún apostolado al que me comprometa en mi vida cotidiana?
- ¿Cómo reflejo mi vocación de SSCC en mi momento actual?
- ¿Vivo mi vocación en momentos puntuales, en acciones concretas o es algo que impregna todo mi ser?

